
ЗАЖГЛИ !
8 мая в Доме молодежи «Царско-

сельский» прошел отчетный концерт
танцевальной студии «Dance
House».

Еще до начала мероприятия зал
был полон народу. Выступающие были
разных возрастов. Приятно осознавать,
что в Пушкине занимаются танцами
как совсем маленькие ребята, так и
множество подростков. Но и это еще не
предел: на сцену так же, резвясь в тан-
це, выходили взрослые и даже
пожилые люди.

На вечере были представлены
танцы разных направлений: Belly
Dance, Street Dance, эстрадный танец,
Lady Dance Breakdance, JumpStyle, ,
Hip-hop, Латина Соло, Jazz, танец жи-
вота, детская хореография и другие.
Каждый номер выгодно подчеркивали
костюмы и музыкальное сопро-
вождение,

Концерт проходил в двух актах,
ведь у столь молодой студии уже до-
статочно интересных наработанных но-
меров.

Особенно зажег зал дуэт Влада
Горного и Игоря Шатохина «Magic
boys». Мне удалось побеседовать
с ними:

— Это был ваш дебют? Волно-
вались перед выступлением?

Игорь: Да, я думаю, что это был
именно дебют. Перед выступлением мы
с Владом очень волновались, но, вый-
дя на сцену, поняли, что должны выло-
житься на все 1 00 процентов. К тому же
потом всё пошло как по маслу.

Влад: Если бы не волновались, то
было бы круче, хотя мы станцевали
хорошо.

— Как пришла в голову идея
сделать совместный номер?

Влад: Мы просто снимали видео,
где танцуем вдвоем с Игорем, а потом
показали его тренеру. Нам предложили
сделать свой собственный сольный но-
мер. Вот так и зародилась идея дуэта
«Magic boys».

— На концерте «выложились»
по полной?

Игорь: Мы старались выложиться
полностью, чтобы понравиться публи-
ке. По-моему, все получилось.

— Ваш танец состоит из частей,
и каждая часть исполнена в разных
танцевальных стилях. Почему и ка-
кие стили вы исполнили?

Влад: Чтобы показать, что хоро-
шо умеем танцевать, мы решили со-
единить разные стили: Shuffle , Drum
and Bass, Breakdance, JumpStyle,
DubStep, Hip-hop.

Игорь: Мы и раньше занимались
разными танцами, а потом решили

вспомнить всё, что умеем и соединить
в единое целое. К тому же мы не хоте-
ли выбирать что-то одно, ведь каждый
стиль хорош по-своему! Так получился
наш первый совместный номер.

— Планируете и дальше танце-
вать вдвоем или возьмете еще кого-
нибудь в свою команду?

Игорь: Да, этот танец и задумка
наша, поэтому нам приятнее его танце-
вать вдвоем. Хотим почаще выступать
с этим номером на разных фестивалях
и конкурсах.

— Как думаете, зал удалось «за-
жечь»?

Влад: Конечно, еще как зажгли! Я
думаю, это заслуга моя и Игоря, ведь у
нас был хороший «синхрон». По-моему,
именно это повлияло на зрителей.

Игорь: Мне кажется, что сцену мы
просто в щепки разнесли! Публика бы-
ла в восторге – зал буквально кричал, и
это давало волю танцевать круче. Не-
смотря на то, что это было наше пер-
вое крупное выступление, все
получилось отлично!

Зрители остались довольны кон-
цертом и проделанной работой студии
«Dance House». На финальном выходе
участникам аплодировали стоя!
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